

## ADIVINA QUIÉN SOY

Soy un chico de doce años de sexto curso, de estatura normal y delgado.

Tengo pelo corto y de color castaño. A los lados tengo menos pelo que arriba y nunca llevaré mechas porque no me gustan. Mi piel es bastante oscura y en verano me pongo más moreno. Tengo la cara redonda, los ojos grandes y atentos a todo lo que pasa.

Me gusta usar ropa de color negro, azul, amarillo, rojo y blanco. Uso más el pantalón largo que el corto. Utilizo reloj pero, a veces, se me olvida en casa. Nací en Marruecos y vine aquí cuando tenía siete meses. Tengo dos hermanos más pequeños. En mi tiempo libre me gusta jugar al fútbol e ir al cine.

Soy educado, despistado y me encanta jugar. Aún no sé qué quiero ser de mayor.

¿SABES QUIÉN SOY?